

PROTAGONISTA | Adriana Delpiano



Narcomilitares



La ministra de Defensa, Adriana Delpiano, se ha transformado en una protagonista incómoda del caso de presunto narcotráfico al interior de la FACH. Esto, después de que la ministra zanjara el jueves la pugna por la competencia de la investigación del hallazgo de cuatro kilos de ketamina en un vuelo institucional de la Fuerza Aérea de Chile que salía de Iquique con destino a Santiago. La Fiscalía de Tarapacá estaba a la espera de la resolución de la Corte de Apelaciones para determinar su competencia en el caso, luego de que la FACH se negara a derivar los antecedentes a la Justicia Civil. Sin embargo, Delpiano adelantó que el caso quedará en manos del Ministerio Público, pese a que la institución castrense había remarcado que no proporcionaría nuevos antecedentes hasta que el tribunal de alzada diera su resolución. Delpiano, además, contradujo al ministro Luis Cordero al descartar que el Presidente Boric haya instruido a la FACH entregar antecedentes al Ministerio Público respecto de este caso.